

Rémi Simard

Candidat à la vice-présidence exécutive du SEN

Un syndicat qui **répond**



RÉMI SIMARD

Chères et chers délégué-e-s, je sollicite votre appui à la vice-présidence exécutive du SEN. Avec mon équipe, j'ai **sorti de tutelle et rendu conforme le plus grand local de tout le SEN** — souvent seuls, sans réponse du national. Je suis celui qui travaille en coulisses pour que les choses avancent. Je me présente en équipe avec **Monica Izaguirre à la présidence**, pour mettre cette expérience au service de **tous les locaux du SEN**.

Qui je suis

Agent des passeports à EDSC depuis 2007 et vice-président de la section locale 70130 depuis quatre ans, où j'ai aussi assumé le rôle de trésorier.

Membre syndical rigoureux et dévoué, je suis l'artisan du redressement de notre section locale — le plus grand local de tout le SEN. J'ai remis en ordre les finances et la tenue des livres, rétabli la conformité du local, et nous avons recruté de nouveaux membres pour bâtir un exécutif solide. Résultat : notre local est sorti de tutelle, ses comptes rendus sont à jour et il fonctionne dans les règles, au service de ses membres. Mon style, c'est le travail de fond : j'écoute, je fais remonter l'information et je bâtis en arrière-plan pour mener les projets à bien. Avec Monica Izaguirre — présidente de section locale chevronnée, éloquente et respectée autant des membres que de l'employeur — nous formons une équipe complémentaire : une voix forte pour représenter, une machine solide pour livrer, toujours à l'écoute des besoins des locaux. Ensemble, nous mettrons notre expérience commune au service de tout le SEN.

Notre vision pour le SEN

Faire bouger les choses — pour qu'aucun local ne reste seul.

- 1 Un national au service de ses locaux**
Aucun local ne devrait traverser nos difficultés sans être accompagné.
Nos engagements : canaux fiables et rapides · aide sur la convention collective, l'accès aux comptes, les documents comptables et les listes de membres · outils modernes · réouverture de tous nos locaux.
- 2 Transparence et rigueur retrouvées**
Après une tutelle, la confiance se rebâtit par des comptes clairs — ce que j'ai fait dans notre local.
Nos engagements : comptes rendus réguliers et accessibles · gestion financière saine et vérifiable · décisions expliquées.
- 3 Regagner la confiance des membres**
Un syndicat fort est un syndicat proche des siens. Nous voulons nous faire connaître et retrouver notre prestige auprès des membres.
Nos engagements : aller à la rencontre des membres · démontrer la valeur concrète du syndicat au quotidien · rebâtir un lien de fierté et de confiance.
- 4 Une relation de confiance avec l'AFPC**
Comme nous l'avons fait avec la gestion de notre local au fil des ans, nous voulons bâtir une relation solide, fondée sur le respect et la confiance.
Nos engagements : développer une bonne entente avec l'AFPC · faire valoir la vision et les priorités de nos membres · établir un dialogue franc et constructif.

Votez **Rémi Simard** à la vice-présidence exécutive

L'artisan d'un local redressé. Un syndicat proche de ses locaux et de ses membres.

Rendez-vous à l'assemblée du Congrès triennal — je compte sur votre appui.

Suivez notre campagne : **Élection Syndicale SEN/UNE 2026 sur Facebook**

Rémi Simard

Candidate for National Executive Vice-President of UNE

A union that **responds**



RÉMI SIMARD

Dear delegates, I am seeking your support for National Executive Vice-President of UNE. Together with my team, I **brought the largest local in all of UNE out of trusteeship and back into compliance** — often on our own, without any answer from the national office. I'm the one who works behind the scenes to get things done. I am running as a team with **Monica Izaguirre for President**, to put this experience to work for **every UNE local**.

Who I am

Passport officer at ESDC since 2007 and Vice-President of Local 70130 for the past four years, where I also served as Treasurer.

A rigorous and dedicated union member, I am the driving force behind the turnaround of our local — the largest in all of UNE. I put the finances and bookkeeping back in order, restored the local's compliance, and together we recruited new members to build a strong executive. The result: our local came out of trusteeship, its reports are up to date, and it now operates by the rules, in the service of its members. My approach is groundwork: I listen, I bring information forward, and I build behind the scenes to carry projects through. With Monica Izaguirre — a seasoned local president, articulate and respected by members and employer alike — we form a complementary team: a strong voice to represent, a solid engine to deliver, always listening to the needs of the locals. Together, we will put our shared experience to work for all of UNE.

Our vision for UNE

Getting things moving — so no local is ever left on its own.

- 1 A national office that serves its locals**
 No local should face the difficulties we went through without support.
Our commitments: reliable, fast channels · help on the collective agreement, account access, accounting documents and membership lists · modern tools · reopening all our locals.
- 2 Transparency and rigour restored**
 After trusteeship, trust is rebuilt through clear accounts — exactly what I did in our local.
Our commitments: regular, accessible reporting · sound, verifiable financial management · decisions that are explained.
- 3 Winning back members' trust**
 A strong union is one that is close to its own. We want to make ourselves known and restore our standing with the members.
Our commitments: reach out to members directly · show the union's concrete value day to day · rebuild a bond of pride and trust.
- 4 A relationship of trust with PSAC**
 Just as we did with management at our local over the years, we want to build a strong relationship grounded in respect and trust.
Our commitments: develop a good working relationship with PSAC · advance our members' vision and priorities · establish frank, constructive dialogue.

Vote Rémi Simard for Executive Vice-President

The builder behind a local turned around. A union close to its locals and its members.
 See you at the Triennial Convention assembly — I'm counting on your support.

Follow our campaign: **Élection Syndicale SEN/UNE 2026 on Facebook**